



economistas

Consejo General

REA auditores

formación en tecnología aplicada a la auditoría

Estimados/as compañeros/as:

Desde el REA Auditores ofrecemos un conjunto de diferentes sesiones formativas en el ámbito de la tecnología aplicada a la auditoría de cuentas, orientadas a auditores de cuentas no especializados en tecnologías de la información.

Permiten tomar conciencia de cómo la tecnología afecta a los sistemas contable y de control interno de las entidades y, por tanto, a los procedimientos del auditor en el conocimiento y evaluación preliminar de estos sistemas, el análisis de riesgo inherente y el diseño de las pruebas de auditoría.

Muestran cómo se puede utilizar la tecnología para mejorar los procedimientos de auditoría y ejecutar pruebas de forma eficiente y con mayor calidad.

29-1-2019 Transformación digital para pequeños y medianos despachos de auditoría

3 horas computables en Auditoría



28-2-2019 El futuro que viene. Aplicación de técnicas informáticas y blockchain a la auditoría

6 horas computables en Auditoría



13-3-2019 Cómo automatizar pruebas y aplicar Data Analytics durante las auditorías

8 horas computables en Auditoría · Máximo 25 plazas



1-4-2019 Cómo fluogramar procesos de negocio, analizar riesgos TI y evaluar controles de aplicación

8 horas computables en Auditoría · Máximo 25 plazas



23-4-2019 Cómo abordar una migración de plataforma tecnológica en el marco de la auditoría

6 horas computables en Auditoría

METODOLOGÍA

- Se resaltarán las ideas clave de cada uno de los puntos a tratar.
- En los casos que proceda, se plantearán diversos ejercicios y casos prácticos que permitan asentar la teoría.
- En algunos de los cursos los casos prácticos se realizarán mediante herramientas informáticas ejecutadas en los portátiles de los alumnos. Para evitar que las dudas puntuales de los alumnos pudiesen retrasar en exceso el desarrollo del curso, en estos casos se limitará el aforo a un máximo de 25 asistentes.

Estamos a vuestra disposición para cualquier aclaración relacionada con lo anterior.
Un cordial saludo,

DEPARTAMENTO DE FORMACIÓN REA AUDITORES · CONSEJO GENERAL DE ECONOMISTAS DE ESPAÑA
Nicasio Gallego, 8 · 28010 Madrid · Tel.: 914 322 670 · www.rea.economistas.es

Unificación de los registros de economistas (REA) y de titulados mercantiles (REGA), en aplicación de la Ley 30/2011, de 4 de octubre.

No imprimir si no es necesario. Protejamos el Medio Ambiente. Este mensaje contiene información privada y confidencial dirigida únicamente a su destinatario. Si Ud. ha recibido este mensaje por error, le informamos que su uso no autorizado está prohibido legalmente, por lo que le rogamos que lo comunique al remitente por la misma vía y proceda a eliminarlo. Tratamos la información que nos facilita con el fin de comunicarnos y atender a su solicitud, y siempre de Conformidad con lo previsto en la legislación vigente sobre protección de datos de carácter personal. Los datos que se proporcionen serán conservados mientras se mantenga la comunicación o relación y en todo caso, durante los años necesarios para cumplir con las obligaciones legales. Sus datos no serán cedidos a terceros, salvo en los casos en que exista una ley que así lo exija. Puede ejercer sus derechos dirigiendo un escrito y adjuntando copia de su NIF a la dirección que arriba se indica. Para más información consulte nuestra [Política de Privacidad](#).